

Protokolleintrag vom 19.12.2001

E i n g ä n g e

Von Christopher Vohdin (SVP) ist am 19.12.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Gemäss Medienberichten hat der EU-phorische Stadtrat die Absicht, sämtliche Parkuhren auf Euro-Tauglichkeit umzustellen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Auf welches Datum hin werden die Parkuhren voraussichtlich umgestellt?
2. Welche Kosten wird diese Umbauaktion verursachen?
3. Wo wird die Stadt Zürich in Zukunft die Euromünzen in Schweizer Franken wechseln wollen?
4. Welche Massnahmen wird die Stadt unternehmen, dass keine falschen Münzen (Thailändische Bath) eingeworfen werden können?
5. In welchen anderen Bereichen der Stadtverwaltung werden wir in Zukunft ebenfalls mit dem Euro bezahlen können (Einbürgerungsgebühren, Steuern, Bussenzentrale, etc.)?